

# Des dizaines d'OVNI's filmés près de la Station Spatiale Internationale



Une observation d'**objets lumineux non identifiés** a été signalée depuis l'orbite terrestre, près de la Station Spatiale Internationale (ISS). La date de cet événement marquant est le 22 juillet 2022, et le phénomène a été rapporté par courriel à l'ufologue Scott C. Waring, célèbre pour ses recherches sur les phénomènes extraterrestres.

Selon Waring, les images montrent des objets en forme de disque, dotés d'une bosse centrale caractéristique. Ces disques lumineux semblaient se déplacer de manière coordonnée à proximité de la station spatiale. Plus étonnant encore, certains de ces objets auraient changé de direction pour rejoindre d'autres engins en formation, témoignant potentiellement d'une intelligence à l'origine de leurs mouvements.

« *Ces objets sont les disques classiques avec une bosse au centre, orientée vers l'ISS. Cela indique que les pilotes voulaient examiner la station de près, avec leurs propres yeux* », a affirmé Waring dans une déclaration enthousiaste. Il qualifie cette observation de « *preuve à 100 % de l'existence d'intelligences extraterrestres* ».

Cette hypothèse suscite un vif débat dans les milieux scientifiques et ufologiques. Tandis que certains considèrent ces observations comme des preuves irréfutables d'une activité extraterrestre, d'autres évoquent des explications plus rationnelles, comme des reflets lumineux, des débris spatiaux ou encore des artefacts d'optique liés à l'équipement de l'ISS.

## Sources

